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«Радио-Бабр». Сергей Беспалов: «Вы утром
взяли телефон, а там смс-ка: «Здравствуй, я
Вова Путин. Ты завтра губернатор. Выходи, не
пропускай»
«Радио-Бабр» − это еженедельный аудиоподкаст, в котором мы вспоминаем и анализируем прошедшую
неделю.

Сегодня в выпуске:

− «Губернатор не публичен, он не оглашает своих требований к чиновникам. Будут комментарии от
губернатора, либо от его замов – будет, так сказать, предмет для разговора. Сейчас − это гадание на
кофейной гуще» − координатор регионального отделения партии «Демократический выбор» Сергей Беспалов
рассуждает о новых назначениях в Правительстве Иркутской области.

− «Наши в очередной раз продули» / «Дзагоев, Аршавин в основном бегали, Кержаков что-то бил-бил, да все
мимо у него летело» / «Случайно выиграли у чехов 4:1, а то, как с Польшей сыграли, с Грецией
предсказуемо было» − иркутяне обсуждают выступление нашей сборной на Евро-2012.

− 493 выпускника Приангарья окончили школу с золотой медалью. На «Губернаторский бал», который прошел
в Иркутске на той неделе, приехали медалисты из Братска, Ангарска, Усть-Илимска и других городов.

− Июньская неделя «Свидания с Вампиловым» прошла в Иркутске. Спустя 40 лет после трагической гибели
драматурга, вокруг его имени и творчества продолжают объединяться десятки людей.
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В выпуске: интервью с Сергеем Беспаловым:

Новые назначения, которые сейчас предпринимает новоиспеченный губернатор Сергей Ерощенко,
они, во-первых, связаны с тем, что он особое внимание уделяет заместителям как по линии
губернатора, так и по линии председателя правительства, ну и, во-вторых, связаны с тем, что вновь у
нас стандартная ситуация, когда появляются какие-то проблемы с назначением министров
социального блока. На ваш взгляд, в чем причины этих проблем, и почему такое большое внимание
уделяется назначению именно министров экономического блока и заместителей?

− Я думаю, что просто-напросто губернатор, как все нормальные люди, в первую очередь, принимает те
решения, в которых считает себя компетентным. Во-вторых, он исполняет закон, то есть закон требует при
назначении губернаторов, в первую очередь, назначить замов и потом только продолжить формирование
Правительства Иркутской области. Соб-ственно говоря, ожидаемые кандидатуры внесены, то есть мы знаем,
что сперва были назначены Пашков и Слободчиков. Думаю, что это просто исполнение закона, это попытка
поставить тех людей, которые, с точки зрения губернатора, достаточно компетентны и могут работать дальше.
Что касается социального блока, я думаю, что как раз проблема губернатора в том, что он в жизни никогда не
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занимался социалкой. А, тем не менее, социальные строки в бюджете области - они занимают чуть ли ни
треть бюджета. То есть при предыдущих губернаторах был бурный рост затрат на социальную сферу.
Допустим, у нас бюджет управления соцзащитой областной вырос более чем в 10 раз за несколько лет.
Поэтому я думаю, что сейчас просто смотрится человек, который сможет удовлетворить каким-то
требованиям. Губернатор не публичен, он не оглашает своих требований к чиновникам. Поэтому мы не можем
сказать: какие он переговоры ведет, с кем он их ведет, и чем его устраивает, либо не устраивает та или иная
кандидатура. Будут комментарии от губернатора, либо от его замов – будет, так сказать, предмет для
разговора. Сейчас − это гадание на кофейной гуще.

Что касается уже экс-министра Игоря Корнеева. Он был одним из первых назначен и одним из первых
покинул Правительство по собственному желанию. Как вы считаете, с чем это может быть связано?

− Ну, во-первых, мы знаем, что по линии этого министра велось уголовное дело по взятке его зама госпожи
Низамовой. Проходили обыски у него в кабинете, в его квартире в Москве. Возможно, это следствие вот таких
вещей. При этом не будем забывать, что он родственник одного из высокопоставленных сотрудников ФСБ
федерального ведомства. Я думаю, что то, что он был и назначен так быстро, несмотря на обыски, и ушел так
быстро, это вот, наверное, связано как-то с этим. К сожалению, никто не дает никаких комментариев: ни пресс-
служба губернатора, ни сам губернатор, ни сам бывший министр. Такая уже «добрая» традиция. То есть будет
умирать – будем говорить. Но я предполагаю, что это такая очень нехорошая ситуация. Почему, потому что
все-таки, когда уходит ключевой чиновник, уходит с какими-то непонятными действиями силовых структур в
отношении него - возникает масса вопросов, а особенно в такой ситуации, когда его сперва обыскали, потом
назначили, потом он снялся. Возникает масса слухов: кто, кого и в чем покрывал. Я думаю, что мы уже теперь
никогда не узнаем, что же там достоверно происходило. Если только кто-нибудь из действующих участников
не захочет написать мемуары.

- Ну а в принципе с новым назначением Руслана Кима вы согласны? Это подходящая кандидатура?

− Мы не знаем, какие задачи поставлены новому министру. Ни в рублях, ни в датах. Чего об этом говорить,
если мы не знаем какие задачи губернатору поставил президент страны в рублях и датах. То есть чего он
хотел. Я даже специально опрашивал журналистов, и все как-то так с удивлением отметили, что почему-то
никто не задал до сих пор вопрос губернатору: «Сергей Владимирович, а вообще вот, вы с Путиным-то
общались? Он чего хотел-то от вас?». Или это так произошло: вы утром взяли телефон, а там смс-ка:
«Здравствуй, я Вова Путин. Ты завтра губернатор. Выходи, не пропускай». Но это же смешно. Такого быть не
могло, мы это понимаем. Поэтому, если станет известно о том, какие были поставлены задачи перед
губернатором, если он, либо президент, озвучит их публично, соответственно мы можем как-то уже
рассуждать о том, какие задачи наш губернатор спускает вниз. Сейчас, как мне кажется, он просто
руководствуется внутренними убеждениями и бюджетным процессом. То есть бюджет есть, его надо
исполнять. Есть собственные убеждения губернатора, он их реализует. Никому, никак, ничем не комментируя.
То есть, видимо считает, что и не надо. Ну, сочтет нужным – будет гораздо интереснее жить.

- Ну и последний вопрос. Перед назначением Сергея Ерощенко очень много, конечно, ходило слухов
по поводу того, кто будет. Все почему-то все равно в итоге склонились к тому, что это будет местный
представитель, то есть это не очередной «варяг». Когда его назначили, вновь заговорили о том, что,
вероятно, это как раз таки тот человек, тот губернатор, который сумеет сплотить нашу местную элиту.
Во всяком случае, те конфликты, которые были при предыдущем губернаторе с нашими областными
парламентариями, они не будут иметь никакой почвы?

− Мы не знаем, какие задачи поставил Путин губернатору, соответственно, какие задачи Ерощенко ставит
себе. Ключевым моментом будут какие-то первые поправки губернатора в бюджет. Почему? Потому что, во-
первых, именно исполнительная власть формирует бюджет, во-вторых, по ним можно будет судить куда,
собственно говоря, собирается идти Сергей Ерощенко. Причем бюджет – это закон, и его придется исполнять.
Все мы должны будем идти туда, куда нас поведет наш губернатор. И я, честно говоря, не преувеличивал бы
вообще значения нашей этой, так называемой, политической элиты. Потому что наша политическая элита уже
проспала Кондрашова, наша политическая элита уже проспала ангарские дела, Братск, проспала массу более
мелких регионов. То есть не участвовала там в выборах или получила не те результаты, которые хотела.
Собственно, выборы в ЗС мы знаем, что минимум там треть, по крайней мере, тех людей, которые пришли из
«Единой России». Это люди, так называемые, квотируемые, то есть там и молодежи очень много пришло. Это
не политическая элита нашей области. Это просто люди, которые имеют политический статус. То есть они
попали туда по разнарядке. Не стоит думать, что вот сейчас сидят какие-то люди и думают, как им лучше
«съесть» Ерощенко. Сразу или чуть-чуть потом. Время подковерных людей, которые имели ресурсы для того,
чтобы бороться с другими подковерными людьми, которые своими ресурсами ставили губернаторов, на мой



взгляд, объективно уходит.

Мы ждем Ваших писем по адресу radio-babr@yandex.ru
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